



**MAS DESPIDOS.** Grupo de trabajadores del Banco de Fomento Agropecuario, llegó a la Asamblea Legislativa, para denunciar que hubo despido masivo de 35 empleados. Sus contratos los cancelaron el 30 de noviembre, dijeron. Piden que les den el aguinaldo. Los atendieron los diputados de ARENA, Asdrúbal Aguilar y Héctor Araujo.

## Más de 3 Millones Pagan a Médicos y Farmacias

El noventa y cinco por ciento de los médicos generales y especialistas que trabajan en clínicas particulares a 18.000 maestros, cónyuges y sus hijos, ya recibieron sus honorarios de este año.

Juan Pablo Urquilla, di-

rector de Bienestar Magisterial, dice que de enero a septiembre de este año han cancelado 3 millones 449 mil 812 colones, incluyendo el pago a laboratorios clínicos, centros de salud, hospitales y el servicio de farmacias.

La cancelación de las consultas las han hecho efectiva todos los meses para no causar mora y que no se origine ningún atraso en la atención médica, como ocurrió años atrás, y que fue objeto de protestas de parte del magisterio.

El 5 por ciento de servicios que no han cancelado, dice, es por negligencia o porque faltan datos en los documentos, como suele ocurrir.

### PAGO DE SEGUROS

Por otra parte declara que ayer hicieron efectivo el pago de seguro de vida gratuito y opcionales, a los familiares de maestros fallecidos, cantidad que asciende a 362 mil 644 colones. Posiblemente sean los últimos seguros que entregan este año.

## Asesinan a dos Policías

Dos policías que prestaban servicio de vigilancia en el Condominio Cuscatlán, situado en 23 Av. Sur y 4ª Calle Poniente, fueron asesinados ayer a las 3:20 de la tarde por un sujeto desconocido que huyó sin que nadie pudiera reconocerlo.

Los policías, uno de ellos Herbert Fuentes Reyes, se encontraban en el pasillo de la Farmacia San Luis leyendo un diario, cuando el desconocido se les acercó y disparó posiblemente con una arma corta, y les quitó un rifle G-3.

Uno de los policías murió en el acto y el otro cuando era llevado por una ambulancia al Hospital Militar.

Algunas personas que vieron el atentado dijeron que los policías estaban sentados en el borde del pasillo y que no se dieron cuenta de que iban a ser atacados.

El hechor bajó sin prisas las gradas del pasillo y abordó un vehículo color blanco, en el que huyó; nadie pudo indicar si era acompañado por otras personas o si cometió el crimen él solo.

## Gobernadora:

# Que se Ornamente la Ciudad con Arbustos

Para contrarrestar la tala de árboles que dañan las aceras, es mejor ornamentar la ciudad con arbustos, dice a EL DIARIO DE HOY la Gobernadora Política Departamental de San Salvador, Sra. María del Carmen Pérez.

Ella se refiere a la nota publicada en este periódico sobre el llamado que se hace a la Alcaldía para evitar la deforestación, al

aplicar multas a quienes tienen aceras defectuosas debido al daño causado por las raíces de los árboles sembrados en arriates a orilla de calle.

Hay árboles, añade, que profundizan sus raíces y no dañan las aceras, por lo que nuestra recomendación es que hay que sem-

brar árboles pequeños o palmeras, y no pinos, árboles de fuego, laurel de la India, amates, en fin, árboles que extienden sus raíces y levantan las aceras, a menos de que a esos árboles se les pade con la frecuencia del caso.

San Salvador, dijo, debe —Favor pase a la página 41.

## 45 Soldados Mueren en Enfrentamiento en La Paz

Un Subteniente y cuarenta y cuatro soldados murieron en un enfrentamiento con terroristas en el cantón El Salto, de San Juan Nonualco, La Paz, a unos 50 kilómetros al sur de San Salvador, este fin de semana, según informa comunicado de COPRE-FA.

Esa oficina de Defensa también dice que resultaron lesionados treinta y cinco soldados, y que un

número indeterminado de subversivos perdió la vida en el combate. Se dijo que los dirigentes de los grupos se llevaron los cadáveres para sepultarlos en fosas comunes y ocultarlos de la vista de sus simpatizantes, para no bajarles la moral.

Los efectivos, componentes de una compañía del ejército, se dirigían a reforzar a otra cuando —Favor pase a la página 11.



**ORNAMENTACION.** Mi recomendación para ornamentar San Salvador es que se siembren arbustos y no árboles grandes, que dañan las aceras, dice la gobernadora departamental, Sra. María del Carmen Pérez.

## 2 Hermanos Ultimados en Carretera de Los Planes

Roberto y Alirio Ayala López, de 32 y 30 años, fueron ultimados a machetazos en la carretera a Los Planes de Renderos, por vigilantes del Instituto de Vivienda Urbana, según dicen sus familiares.

Ambos regresaban de trabajar como las 8:30 de la noche del lunes y a 300 metros antes de llegar a su vivienda en la colonia La Fuente, kilómetro 5 1/2 de Los Planes, les salió al camino un grupo de indivi-

duos con machetes y los obligaron a detenerse. Una tercera persona logró huir y sólo ella sabe cuál fue el motivo del asesinato.

Roberto Ayala López trabaja en la ANDA y Alirio se dedicaba al comercio. Todos los días se reunían en una parada de buses para viajar juntos hasta su casa. Esa noche les hizo compañía otro hermano que se salvó de mo-

—Favor pase a la página 30.

## Muere Arrollado Niño Ganador de un Concurso

El niño Enzo Denio Paredes González, de 10 años, ganador departamental del primer lugar en el concurso de ortografía, recientemente celebrado, fue atropellado y muerto instantáneamente por un pick up que se salió de la carretera.

El niño se encontraba con su madre como a cuatro metros de la autopista Comalapa, en jurisdicción de San Rafael Obrajuelo, La Paz, a eso de las ocho de la mañana, cuando intempestivamente un camión cuyo motorista al parecer se durmió en el volante, se salió de la carretera. al-

canzó al menor y lo arrolló varios metros. La señora también fue golpeada.

Enzo Denio, según los informes, quedó despedazado y la madre doña Ubaldo Paredes, recogió las fracciones del cuerpo. Alguien

—Favor pase a la página 34.

## Entre Cafetales da a luz a Tres Hembras

Una joven señora que dio a luz entre cafetales de Santa Tecla a tres lindas hembras, pide ayuda en ropa, alimentos o lo que se sea.

El alumbramiento lo tuvo el sábado la señora María Luz Ramírez, de 21 años, en la finca Santa Elena, al sur-este de Santa Tecla, desvío a La Libertad, cerca de Puerta de La Laguna.

El padre tiene 18 años y ambos son cordadores de café, hijos de dos colonos de la finca Santa Elena. Una hermana de María Luz trabaja en esta capital, en el teléfono 24-6721, en donde le puede hablar alguien interesado en ayudarle a la madre de las trillizas.

## Preso por Incendiar Casa de Hacienda en Sonsonate

SONSONATE.—German Guevara, de 34 años, fue capturado por la Guardia después de darle fuego al casco de la hacienda "Rancho Alegre", en el cantón Tonalá, de esta comprensión.

El hecho se produjo el sábado como a las 7:30 de la noche, cuando German se introdujo por una ventana del inmueble, regó gasolina y le dio fuego. Después —según los informes— dio la voz de alarma de que unos terroristas habían llegado a quemar

la casa. Sin embargo, miembros del Destacamento Número 6, descubrieron que el incendiario era el mismo Guevara y lo pusieron a la orden de la Guardia, donde el acusado confesó el delito.

Guevara manifestó que en 1982, cuando andaba en Guatemala acompañando a sus patronos, fue acusado de robar una joya, por lo cual estuvo preso 8 meses. Al salir de la cárcel, llegó otra vez a la hacien-

—Favor pase a la página 61

## Capturan a 6 Pandilleros Acusados de 3 Homicidios

Seis pandilleros acusados de tres homicidios han sido capturados por la Policía Nacional, según informe oficial al respecto.

Se trata de Rafael Alberto Murcia, J. Roberto Javier Guzmán, Víctor Chacón Ramos, Héctor Aquiles Acosta, Fernando Alberto Palacios y Roberto Antonio Martínez.

Las muertes que la Po-

licía les atribuye a estos sujetos son las del Ingeniero Rafael Donald Cañas, ocurrida el 6 de noviembre en la 3ª Avenida Norte y 25 Calle Poniente de San Salvador; la de don Jacinto González Bonilla, registrada el 19 de abril como a las 7 de la noche en el paseo y Reparto Miral-

—Favor pase a la página 61

## Dra. Castillo Invitada a Conferencia en E.U.

A la 8a. Conferencia Anual sobre el Caribe y Centro América, asistirá la Dra. María Julia Castillo. El evento se realizará en Miami, Florida y San Antonio, Texas, E.U.

Fue invitada personalmente por el Sr. Robert V. West Jr., presidente del Comité Ejecutivo de Acción Caribeña y Centroamericana y presidente de Tesoro Petroleum Corp. En el evento de Miami,

el 6 de diciembre, hablará el Secretario de Estado, George Shultz. En San Antonio, Texas, el 7 de diciembre, disertará el presidente Duarte.

El Presidente Duarte ha sido invitado por el Sr. David Rockefeller, para dictar una conferencia. Los presidentes de los tres Organos de Estado, han sido invitados a ambos eventos. La presidenta de la

—Favor pase a la página 36.



**ATROPELLADO.** Enzo Denio Paredes González, de 10 años, murió arrollado por un camión, cerca de San Rafael Obrajuelo. Ganó el primer lugar departamental en el reciente concurso de ortografía.



**3 MILLONES EN ATENCION MEDICA.** Bienestar Magisterial pagó este año 3 millones 449 mil 812 colones a los médicos generales y especialistas, laboratorios clínicos y farmacias que dieron atención a 18.000 maestros del país, declara el profesor Juan Pablo Urquilla, director, izquierda.